

8 Société et Culture

Humanitaire/Tournoi de golf de bienfaisance du Rotary club Libreville Okoumé

Servir les communautés par le sport

Issa IBRAHIM

Libreville/Gabon

Les fonds collectés grâce à ce tournoi serviront à financer les œuvres sociales du club.

DANS le cadre du financement de ses œuvres sociales, le Rotary club Libreville-Okoumé a organisé, le 29 novembre dernier la première édition de son tournoi de golf de bienfaisance, au Golf club de Libreville. Cette compétition, soutenue par de nombreux sponsors, a réuni 46 golfeurs de toutes les séries.

En marge du tournoi, les nombreux Rotariens présents et leurs familles ont eu droit à une initiation au golf dirigée par un professionnel en service au Golf club de Libreville. Le tournoi s'est achevé par un cocktail de remise des trophées aux meilleurs golfeurs et le tirage d'une



Photo : D.R.

Le vainqueur d'une épreuve du tournoi brandissant son trophée aux côtés du président du Rotary club Libreville-Okoumé, Marc Lidji (polo blanc). Photo de droite : Rotariens et participants au tournoi du golf, ravis d'avoir fait oeuvre utile.

tombola dotée de magnifiques lots dont un billet d'avion Libreville-Paris-Libreville.

Les fonds collectés grâce à ce tournoi serviront, selon Marc Lidji, président 2015- 2016 du RC Libreville Okoumé, à financer les oeuvres du club, parmi lesquelles : l'ouverture d'un atelier de couture et de broderie chez les Sœurs Salésiennes de Don Bosco d'Owendo. Cette action s'inscrit dans le cadre d'un projet d'alphabétisation, conduite par cette communauté et sur lequel

le club Libreville Okoumé est déjà intervenu en 2013, en offrant aux Sœurs Salésiennes du matériel informatique, didactique et des équipements de sport pour les activités de plein air.

Il sera également question du contrôle et du ré-appareillage en correction optique de 77 enfants issus de milieux défavorisés de deux écoles primaires de Libreville. Ces enfants avaient été sélectionnés et reçus en soins ophtalmologiques en 2014. Ils s'étaient vus appareiller



Photo : D.R.

gracieusement en lunettes de correction. Aujourd'hui, Libreville-Okoumé entend poursuivre cette action en évaluant l'évolution de l'acuité visuelle de ces enfants et ajuster si possible. Le fonds collecté au Golf club de Mindoubé servira également à l'entretien du système de collecte d'eau pluviale, aux fins d'alimentation des toilettes du CES d'Avorbam, ainsi qu'à la sensibilisation des utilisateurs des équipements mis à leur disposition. Cet établissement du nord de Libreville, qui compte un

peu plus de 943 élèves, bien qu'équipé d'installation sanitaire, n'est, malheureusement, pas approvisionné en eau. Afin de permettre le fonctionnement des toilettes du CES, le RC Libreville Okoumé avait offert en 2014 à cet établissement un système de collecte d'eau pluviale comportant une cuve souterraine d'une capacité de 16 000 litres et une cuve aérienne en polyéthylène de 3 000 litres sur support métallique de 3 mètres de hauteur.

L'argent récolté grâce au tournoi de golf servira enfin à l'organisation d'un forum de jeunes, à l'attention des 20 meilleurs élèves en fin de cycle de 10 grandes écoles de Libreville sur le thème "Leadership et Entreprenariat", afin de les sensibiliser sur les enjeux de leur vie au sortir de l'école. Au cours de ce forum, ces jeunes auront à écouter et interroger des leaders et patrons d'industries gabonaises dans ce domaine. Au-delà de cette première édition du tournoi de golf de bienfaisance, le RC Libreville Okoumé a porté sur les fonts baptismaux un véritable partenariat avec le Golf Club de Libreville pour le développement de ses actions humanitaires futures. Les deux associations ont convenu de consacrer le dernier samedi du mois de novembre "Jour du Tournoi de golf de bienfaisance du RC Libreville Okoumé".

Beauté/Demi-finale miss Orangina

Plus que huit prétendantes au titre

R.H.A

Libreville/ Gabon

Parmi les treize candidates sur les starting-blocks à l'entame de la demi-finale de dimanche dernier, seules huit s'affronteront à la grande finale du 19 décembre prochain au Samo-Beach. Les concurrentes en lice dans le top 13 ont dû rivaliser de grâce, de charme et de prestance pour sé-

duire le public et le jury, essentiellement constitué de Magally Nguéma, Miss Gabon 2014, Régis Massimba et Iris, mannequin international.

Cette avant-dernière étape était caractérisée par trois passages des postulantes, notamment en streetwear, en tenue de plage. Elle a tenu le public en haleine, comme le témoignent les cris stridents et des éclairs lumineux produits par des flash de téléphones.

Puis, le public a eu droit au dernier passage en tenue de ville. Sous une pluie d'applaudissements. Il était difficile pour le jury de se déterminer, tellement les candidates rivalisaient de talent et d'adresse. Au cours de cette étape, tous les ingrédients étaient mis en branle pour rendre la fête aussi belle que sympathique.

Rappelons que ce concours de beauté original, à destination des jeunes gabo-

naises âgées de 18 à 25 ans, a essentiellement pour vocation de trouver la jeune femme qui portera les valeurs incarnées par Orangina, à savoir, la beauté naturelle, alliant l'originalité et le chic des jeunes Gabonaises en général, et Librevilloises en particulier. La reine de la beauté "Orangina" remportera une somme de 1 million de francs, alors que ses dauphines recevront respectivement 500 et 250 mille



Photo : R.H.A

Une vue des huit candidates en lice pour la finale du 19 décembre prochain.

Vie des syndicats/Installation du bureau du syndicat national des agents des administrations de la statistique et de l'économie

Le Synaas-Economie sur les fonts baptismaux

AEE

Libreville/Gabon

Son président, Célestin Essone Ntoutoume, a été installé par le secrétaire général de la Confédération gabonaise des syndicats libres (CGSL). Auparavant, il a prévenu qu'il entend être un partenaire pour l'administration, et non un challenger.

C'EST dans une salle comble de l'immeuble Arambo, et au rythme d'une ambiance festive, que le président du bureau du Syndicat national des agents des administrations de la statistique et de l'économie (Synaas-Economie), Célestin Essone Ntoutoume, a été installé dans ses fonctions par le secrétaire général de la Confédération gabonaise des syndicats libres (CGSL) dont son syndicat est membre.

On notait la présence à cette cérémonie de plusieurs syndicats amis, et des autorités du ministère de l'Économie. Avant l'installation, le secrétaire général de la CGSL a tenu à féliciter le promu, tout en lui rappelant la grande confiance que ses collègues viennent de lui accorder, confiance qui implique une grande responsabilité. « La charge est lourde et les responsabilités grandes », dira-t-il au promu, à qui il a demandé de toujours privilégier la négociation et le dialogue social avec les autorités. Car, va-t-il conclure, avant de procéder à l'installation, l'administration n'est pas un challenger pour le syndicat, mais un partenaire.

Sitôt dans ses nouvelles fonctions de président du Synaas-Economie, Célestin Essone Ntoutoume s'est d'abord adressé à l'administration, en rappelant leur rôle, qui est de faciliter les échanges et les contacts entre eux et les syndicats.



Photo : Abel Eyeghe Ekore

Célestin Essone Ntoutoume, procédant à l'installation d'un membre de son bureau.

Pour lui, les deux entités doivent mutualiser leur forces de propositions et travailler dans un climat apaisé et responsable.

C'est pourquoi il entend faire du syndicalisme responsable, qui privilégie la voie du dialogue permanent avec l'administration. Aussi, a-t-il abondé dans le même sens que le secrétaire général de la CGSL, en affirmant, à son tour, que l'administra-

tion n'est pas un challenger mais un partenaire. C'est d'ailleurs pour cela qu'il a tenu à rappeler que depuis sa légalisation en 2014, le Synaas-Economie n'a œuvré que pour un cadre apaisé à travers la mise en place d'un cadre de concertation sociale.

A ce jour, appuiera-t-il, le Synaas a participé, au côté du gouvernement, au niveau national, à des multiples activités sociales.

A l'endroit de ses collègues, Célestin Essone Ntoutoume a, par la suite, invité ses collègues à d'abord le soutenir dans son immense tâche, pour le rayonnement et la pérennisation de leur outil, avant de les exhorter à plus d'ardeur au travail et à faire preuve de patriotisme, en marquant leur présence effective au poste, qui traduit le premier critère du rendement. En tant que leader syndical, il a fustigé l'absentéisme de certains qui n'honorent nullement l'administration.

francs. Le soir du 19 décembre reste donc décisif, parce que

le sort décidera de celle qui incarnera les valeurs de cette marque de boisson.

